

Kaiserslautern. „Was einer nicht schafft, das schaffen viele“ - unter diesem Motto unterstützen die Mitglieder und Kunden der Volksbank Kaiserslautern seit fast zehn Jahren gemeinnützige Projekte auf der bankeigenen Online-Spendenplattform. Die Volksbank verdoppelt jede Spende bis zu 50 Euro., die dort eingeht. Jetzt hat die Bank zum zweiten Mal ein eigenes Projekt über die Plattform realisiert und konnte insgesamt 30.000 Euro für die Hochwassergeschädigten im Ahrtal übergeben.

Angesichts der Unwetterkatastrophe, die Mitte Juli unter anderem das Ahrtal im nördlichen Rheinland-Pfalz getroffen hat, haben die Verantwortlichen der Volksbank umgehend Kontakt zu den Kolleginnen und Kollegen der örtlichen Genossenschaftsbank in der Hochwasserregion aufgenommen und Hilfe angeboten. „Mit Blick auf diese Bilder konnten wir als Genossenschaftsbank nichts anderes tun als das, was wir als Genossenschaft naturgemäß tun, nämlich zusammenhalten“, erklärt Alexander Kostal, Vorstandsmitglied der Volksbank. „Unsere Kolleginnen und Kollegen der Volksbank Rhein-Ahr-Eifel haben eine Bürgerstiftung, über die sie die Spenden unserer Bank und unserer Mitglieder direkt an die Betroffenen weiterleiten. Das gibt uns die Gewissheit, dass die Unterstützung auch wirklich dort ankommt, wo sie am meisten gebraucht wird.“

Die Volksbank Kaiserslautern hat über ihre Crowdfunding-Plattform ein Spendenprojekt ins Leben gerufen und darüber innerhalb kurzer Zeit mehr als 17.000 Euro von Mitgliedern und Kunden gesammelt. Durch die Verdoppelung aller Zuwendungen bis zu 50 Euro durch die Bank kamen 25.728 Euro zusammen. Diesen Betrag hat die Volksbank zusätzlich auf runde 30.000 Euro aufgestockt und so aus ihrem Spendentopf insgesamt mehr als 12.800 Euro beigesteuert.

Auch das erste eigene Projekt der Volksbank kam Hochwassergeschädigten zu Gute: 2014 sammelten die Mitglieder und Kunden eine ähnliche Summe nach einem Starkregenereignis im eigenen Geschäftsgebiet. Die Crowdfunding-Plattform der Bank steht für gemeinnützige Projekte in der Region zur Verfügung. Engagierte Vertreter von Vereinen, Kommunen und anderen gemeinnützigen Institutionen können sich direkt auf der Plattform unter www.vobakl.de/crowdfunding, per E-Mail an spenden@vobakl.de oder telefonisch unter 0631 3610-111 informieren, unter welchen Voraussetzungen sie ein Projekt starten können.

Volksbank Kaiserslautern eG
Kanalstraße 4
67655 Kaiserslautern

Ihr Ansprechpartner:
Anja Klein
Teamleiterin Marketing /
Öffentlichkeitsarbeit / Social Media

Telefon +49 631 3610-115
Telefax +49 631 3610-59115
anja.klein@vobakl.de
www.vobakl.de